



Ciudad de México, a 20 de junio de 2025

SEDESA REALIZA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE VOLUNTARIA Y ALTRUISTA

- Se invita a la población a donar voluntariamente a través de la red de bancos de sangre en hospitales públicos de la Ciudad de México
- En los últimos años se han registrado poco más de un millón 600 mil donaciones de sangre, en el país, de las cuales, 8.3% fueron de manera voluntaria, mientras que el 91.7% fueron de familiares y reposición

En el marco del Día Mundial del Donante de Sangre, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA), junto con el IMSS-Bienestar de la Ciudad de México y Cruz Roja Mexicana, llevaron a cabo la Campaña "Dona Sangre, Dona Esperanza, Juntas y Juntos Salvemos Vidas" en el Kiosko de la Alameda Central, donde más de 100 donadoras y donadores se sumaron de forma voluntaria a esta acción que beneficiará a más de 400 personas.

"La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, nos ha encomendado que la Ciudad de México sea una Ciudad que Produce Salud, una ciudad que realmente lata [...] Sabemos la importancia de tener sangre en el momento en que se necesita. Una sola donación puede salvar la vida de tres o cuatro personas, por eso es tan importante hacerlo de forma altruista", destacó la secretaria de Salud y titular de los Servicios de Salud Pública de la Ciudad de México, la Dra. Nadine Gasman Zylbermann.

Con el objetivo de sensibilizar sobre la donación de sangre y destacar el impacto positivo que tiene en la salud individual y colectiva, así como de generar conciencia en la población respecto a la donación periódica, se instalaron carpas de atención y una unidad móvil para la recepción de donantes.

"Vemos en el día a día, en cada hospital, el impacto que tiene la donación de sangre; por ello, queremos honrar a todas y todos aquellos héroes anónimos que, con un gesto desinteresado, transforman realidades. Esos héroes llamados donantes que con una sola acción dan esperanza y vida; la mayoría de las veces a personas que desconocen", comentó el Coordinador Estatal del IMSS-Bienestar en la Ciudad de México, Jesús Ortíz Ramírez.

Durante el evento, se informó que en México en los últimos años se han registrado poco más de un millón 600 mil donaciones de sangre, de las cuales, 8.3% fueron de manera voluntaria, mientras que el 91.7% fueron de familiares y reposición, por lo que se hizo un llamado a donar de forma altruista.





SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y ENLACE

Por su parte, la Directora de Campañas y Servicios de la Red de Bancos de Sangre de la Cruz Roja Mexicana, Haydée Neira Córdova, agradeció a las y los donantes voluntarios que acudieron al evento: "Quiero celebrar hoy a todas las personas que de corazón han decidido salvar la vida de alguien más, que han entregado su sangre latiendo para poder brindarle una oportunidad y esperanza de vida a otras personas".

Durante el evento se contó con la presencia del Director General de Prestación de Servicios Médicos y Urgencias de la SEDESA, Víctor Fernando González Romero; de la titular de la Oficina de Banco de Sangre de la Coordinación Estatal del IMSS-Bienestar Ciudad de México, Elvira Sánchez Ascencio; el presidente de la Asociación Mexicana de Medicina Transfusional, Roberto Jaloma Avedaño, y la Directora General del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones (IAPA), Amaya Ordorika Ímaz.

La SEDESA invita a la población a participar en esta campaña de donación que se mantendrá a través de la red de bancos de sangre en hospitales públicos de la Ciudad de México.



